



Pressemitteilung: 18. April 2018

„Politik im Dialog“: Dr. Uwe Brandl am 14. Mai 2018 zu Gast in der Bayerischen Architektenkammer

In der Reihe „Politik im Dialog“ der Bayerischen Architektenkammer heißt Kammerpräsidentin Christine Degenhart diesmal einen ganz besonderen Gast willkommen. Der Präsident des Bayerischen Gemeindetags sowie des Deutschen Städte- und Gemeindebunds, Dr. Uwe Brandl, wird sich zusammen mit Christine Degenhart den Fragen von Moderatorin Stephanie Heinzeller, Bayerischer Rundfunk, stellen. Der Abend steht unter dem Motto „Wir haben den Plan... Flächenverbrauch reduzieren und Land gestalten“.

Die Schaffung bezahlbarer, attraktiver Wohnräume, die Revitalisierung von Ortsmitten sowie eine funktionierende Infrastruktur stellen Städte und Gemeinden in Bayern vor große Herausforderungen. Hinzu kommt, dass Digitalisierung und Energiewende noch schleppend vorangehen. Wohnen, Gewerbe, Freizeit und Kultur – vorhandene oder neu zu erschließende Flächen müssen daher sinnvoll und auch sparsam genutzt, Denkmäler und Bestandsgebäude einbezogen werden. Denn schließlich soll der ländliche Raum für alle Generationen attraktiv bleiben. Wie können diese Aufgaben von den Kommunen nicht nur finanziell, sondern auch im Sinne einer geordneten Landesentwicklung gemeistert werden? Zudem sind Städte und Gemeinden mit zahlreichen weiteren Planungsaufgaben befasst, wie beispielsweise dem Bau von Kindertagesstätten, Schulen und Krankenhäusern. Dies erfordert eine faire und effiziente Vergabe von öffentlichen Planungsaufträgen. Hierbei können auch Architektenwettbewerbe und die Beratung durch Gestaltungsbeiräte zu guten Lösungen beim Planen und Bauen beitragen.

Diese und weitere Themen werden Gegenstand der Podiumsdiskussion im Münchner Haus der Architektur sein. Mit Uwe Brandl ist – nach zahlreichen Mitgliedern des bayerischen Kabinetts – zum zweiten Mal ein hochrangiger Kommunalpolitiker in der Reihe „Politik im Dialog“ Gast der Bayerischen Architektenkammer.

Politik im Dialog

„Wir haben den Plan...Flächenverbrauch reduzieren und Land gestalten“

Termin: Montag, 14. Mai 2018, 19.00 Uhr
Ort: Haus der Architektur, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Diskussion: Christine Degenhart, Präsidentin der Bayerischen Architektenkammer
Dr. Uwe Brandl, Erster Bürgermeister der Stadt Abensberg, Präsident des Bayerischen Gemeindetags sowie des Deutschen Städte- und Gemeindebunds
Moderation: Stephanie Heinzeller, Bayerischer Rundfunk

Anmeldung erbeten unter veranstaltung@byak.de; Eintritt frei!

Pressekontakt und Informationen: RAin Alexandra Seemüller, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Tel: 089-139880-39, Fax: 089-139880-33, Mail: seemueller@byak.de